
 
 
 
 
 
 
 
 
 
●就任にあたり                        
長く厳しい冬も終わりを迎え、春の暖かな日差しを肌身 

に感じる季節となりました。盟友並びに組合員の皆様方に 

おかれましてはご多忙の日々をお過ごしのことと存じます。 

この度、第６９回定期総会にて記念すべき令和元年度の 

青年部長という大役を仰せつかることとなりました。   

私自身が青年部に入部して１１年を経過しましたが、現 

在の青年部は年齢的に若い部員が多い構成となっています 

ので、悩みなどがあれば積極的に聞き、アドバイスができ 

る所はしていくように心掛けていきたいと思っています。 

誠に微力ではございますが、役員一同想いをひとつにし、 

盟友の皆様のご協力のもと精一杯務めさせていただきたいと思っています。 

私達青年部といたしましても、日々変化する農業政策、国際情勢を把握し、明日の担

い手としてこれからの食を担う農業者となるべく多岐にわたる学習会や研修会、次世代

を担う子供達への食育活動を進め、幅広く発信していく中で、消費者との強い信頼関係

を築き、農業青年として夢と誇りを持ち、未来の農業の更なる発展のために取り組んで

参りますので、今まで同様、組合員の皆様には青年部活動へのご理解をお願い致します。 

 

●青年部長として今年の活動の抱負は 

他の農協青年部に比べ部員数は少なくなっていますが、少人数の部員数であるからこ

そ、部員同士の仲の良さや良好な関係が築けていると思いますので、その絆を胸に地域

に貢献できる青年部活動を目指していきたいと思っています。また、青年部員がより多

く参加してもらえるような活動を目指すために、今までの経験や反省点を踏まえながら、

役員でよく話し合い、充実し意味のある事業展開をしていきたいと思っています。 

 

●若い部員に対し先輩としての期待や要望は 

青年部は、年齢を問わず交流を深め、情報交換の出来るとても良い場所です。色々な

人の考えや姿勢に触れていくうちに、きっと青年部活動が楽しく意味のあるものだと感

じると思いますので、積極的に青年部活動に参加して頂けたらありがたいです。 
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青年部活動は仲間作りという面でも、青年部を卒業した後も末長い付き合いができると

思いますので、先輩や他の地区の人にも遠慮なく話しかけていって欲しいと思います。

また、怪我の無いよう十分注意して、作業を進められることをお願いします。 

 

●モットーは 

私のモットーは「楽しむ事を忘れず、人との絆を大事にする」です。農業は出会いか

ら生まれる様々な信頼関係が必要だと思いますので、会った時には近況報告をしたり世

間話が気楽にできるような人間になりたいと思っています。 

青年部長としては、仲間とよく話し合い、思いやりを忘れぬように努めていきたいと

思っています。 

 

●これからの農業について 

今現在、様々な問題を抱えている農業情勢ですが、決して悲観することなく新たに生

まれる技術や、最新農機具への理解を深め、より良い物作りをしていきたいと思ってい

ます。そのためには人と人との繋がりが大事だと思いますので、青年部だけではなく、

地域の先輩方の話に耳を傾け、色々な事を吸収していきたいと思います。 

 

 

 

 

 
第６９回定期総会が３月５日に盟友１９名出席のもと、ＪＡ会議室で開かれました。

総会の開会にあたり、出席者全員で「農協青年部綱領」の朗唱を行った後、青年部長の

開会挨拶、髙橋組合長、幕別町町長、十勝地区農協青年部協議会会長からそれぞれ祝辞

を頂き、議事に移りました。 

平成３０年度事業報告並びに収 

支決算報告、平成３１年度事業計 

画並びに収支予算について等の議 

案第１号から第４号が審議され、 

原案通り承認されました。 

 また、任期満了に伴う役員改選 

では、新執行体制が決定されまし 

た。 

 総会終了後は、来賓の方々と青 

年部員による懇親会が開催され、終始和やかな雰囲気の中で親睦を深めました。 

 
 
 
 



 
 
 
 
３月１日、札内農協女性部の第６７回定期総会が１４名出席のもと、ＪＡ会議室で開

催されました。 

開会宣言のあと議案審議が進められ、平成３０年度の事業報告・収支決算報告を承認

するとともに、平成３１年度事業 

計画・収支予算案を協議しました。 

 ３１年度事業計画では、下部組 

織合同の交流や管外視察研修、１ 

日バス研修、生涯学習、つどいの 

会の実施などの基本計画を決定し 

ました。 

任期満了に伴う役員改選では、 

新執行体制が決定されました。 

また、女性部組織の今後につい 

て、部員拡大のため各地区で積極 

的な勧誘活動を進める点が確認さ 

れました。 

 
 
 
≪大阪中央青果株式会社≫ 
 

女性部友の会の定期総会が３月 

４日に開催され、新年度の事業計 

画を協議するとともに、任期満了 

に伴う役員改選では、新執行体制 

が決定されました。 

また、新年度事業計画では女性 

部事業へ積極的に参加する方針が 

固められました。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

ＪＡ札内さくらんぼの会のふれあい 

会が２月２１日に幕別温泉パークホテ 

ル悠湯館で開催され、組合員家庭の８ 

０歳以上の高齢者２７名を招いて健康 

体操やゲーム、百人一首を通して交流 

を深めました。 

 午前中は高齢者向けの体操・ゲーム 

などで楽しみ、午後からは参加者全員 

で昼食をとった後、百人一首を通して 

楽しいひと時を過ごす事が出来ました。   

 
 
 
 
 
 ３月２２日に当農協本所事務所新築 
工事における工事の安全を祈願した地 
鎮祭が新事務所建設予定地にて開催さ 
れ、当ＪＡ役員や関係者など約３０名 
が参列しました。現在の本所事務所は 
昭和３８年に建築され、今年で築５６ 
年を迎えるため、老朽化も進んでおり、 
第８次中長期計画において建替えを計 
画し、昨年の第７０回通常総会にて承 
認され、建設することになりました。 
地鎮祭では、髙橋組合長が鍬入れし、ＪＡ役員及び関係者が玉串を捧げ工事の安全を

祈願しました。 

新事務所の完成予定は１１月末頃で、営業開始は１２月上旬を予定しています。 

 


